



えのしろ

よっかいちしりつみえきたしょうがっこう
四日市市立三重北小学校

れいわねん がつよっかはこう
令和2年9月4日発行

がっこうもくひょう
学校目標

こころゆた まな あ こ いくせい
心豊かにたくましく、ともに学び合う子どもの育成

なつやす さくひんでん たすうあし はこ かき
夏休みの作品展には多数足を運んでいただきありがとうございます。夏季
きゅうぎょうちゅう みじか なつやす くふう こ じぶん も あじ
休業中は短い夏休みであったにもかかわらず、工夫を凝らしたり、自分の持ち味
を出した作品ばかりでした。保護者のバックアップもあったでしょうし、自分と向
き合う時間にもなったことと思います。



ひなんくんれん 避難訓練

ほんじつ ひなんくんれん をいたしました。じしんそくほう で「10時に物が倒れるくらいの地震がくる」設定で行いま
した。事前に、発達段階に応じて、揺れがあるとき、揺れが収まったとき、学校外で起きた時等の行動
の仕方について、防災ノート等を活用しながら学習をしました。

わたしからは、いざというときに動けるように訓練をしていることや日頃からいつでもどこでも起こるこ
とを念頭において準備をしておくことを伝えました。

すいぶん も 水分を持たせてください

ねつちゅうしょうよぼう においては、こまめなすいぶん 補給が大切です。たいいくじ こうがいかつどう きょうしつ じゅ
熱中症予防においては、こまめな水分を補給が大切です。体育時や校外活動はもちろん教室でも授
業中に水分をとらせる活動を入れているところです。(のどが渇いていなくても水分を補給をさせるよ
うにしています。) みずやお茶、スポーツドリンク (すこし薄めた方がいいと思います。) を持たせてくださ
い。合わせて、十分な睡眠と朝は、しっかり食べさせてください。

ふしんしゃたいおうくんれん 不審者対応訓練

らいこう おりには、げんかんまえ きめい なふだ をつけていただいているところです。また、しよくいん
来校の折には、玄関前で記名していただき、名札を付けていただいているところです。また、職員に
は、市内でも不審者情報が流れた場合は、注意喚起をしたり、通学路のパトロールをしていただくこと
もあります。そのほかにも、ていがくねん 1学期にビデオ等を活用して不審者対応の学習をしましたし、
他学年においても知らない人について行かないこと、1人で帰らないこと等の指導をしております。

がっこう ふしんしゃ あらわ そうてい しよくいんかん くんれん いた
学校に不審者が現れる想定のもと職員間で訓練も致しました。

がっこうのルールの確認

スケートボードを道路上で走ったりして危険ですという声があります。きょうどじどう がっこう
確認し、注意喚起をしたり、職員でパトロールも行ったところです。

にっかへんこう し 日課変更のお知らせ

すぐメールでもお知らせいたしました。29日(火)は、とくべつにっか
1年生は14:10 2年生以上は、15:00 が完全下校です。

ねんせい ねんせいじょう かんぜんげこう
1年生は14:10 2年生以上は、15:00 が完全下校です。